

Propuesta Book Festival



¿Qué es un Book Festival?

KEL Book Festival es:

- un espacio de interacción cultural
- un momento de promoción de la lectura

Asesorados por nuestro personal experimentado, los teachers acompañan a sus alumnos en el descubrimiento de libros acordes a los intereses de cada uno y a los proyectos que vayan a desarrollar en el transcurso del año.

¿Cómo se organiza un Book Festival?

KEL traslada el material con medios propios, y arma el stand y los exhibidores en el espacio designado por el colegio.

KEL envía un cuadernillo con sugerencias de actividades y una tarjeta digital para invitar a los padres.

El colegio arma un cronograma de visitas de los distintos grupos a la Feria.

Los chicos también pueden asistir libremente durante los recreos, y también a la hora de entrada y de salida en compañía de sus padres.

¿Con qué bibliografía contamos?

- **Editoriales reconocidas** en el ambiente educativo y literario,
- **Editoriales especializadas** en la enseñanza del inglés
- **Literatura para todas las edades**, incluidos adultos.
- **Material de editoriales** importado y distribuido en forma exclusiva por KEL (Usborne, Harper Collins, Penguin, Walker Books, Random House, Dorling Kindersley, Ladybird)
- **Nuestras propias ediciones:** “Benteveo”, “Manías”, “Kinderlanguage” y “Magic Grammar” para los más pequeños.

El material de lectura se selecciona teniendo en cuenta la franja etaria y el desarrollo psicomotriz y cognitivo del público al que está destinado. Los teachers también pueden sugerir bibliografía adicional para presentar en el evento.

¿Cómo se organiza un Book Festival?

El stand está provisto de terminales informáticas que permiten la consulta y facturación con todas las formas de pago: contado, QR, tarjeta de débito o crédito, y en cuotas.

Los padres pueden registrarse como “**Members**” de **KEL** y sumar puntos a ser descontados de futuras compras.

El colegio también suma **Puntos KEL** en función de las ventas totales, para canjear a posteriori por libros de su interés.

¿Cómo es la interacción de los alumnos con los libros?

Antes del **Book Festival**, los docentes recibirán un cuadernillo con sugerencias de algunas actividades que pueden realizar para preparar a sus alumnos para la semana de la feria.

Lo ideal es que cada curso tenga al menos 2 visitas pautadas de 30 a 45 minutos con sus teachers. Durante la primera visita, los chicos podrán inspeccionar los libros, escuchar historias, jugar y participar de un quiz de exploración.

Si desean comprar algún libro, les daremos toda la información necesaria para que los padres que no puedan asistir al Book Festival envíen el dinero o bien lo compren online en nuestra página web (aclarando en observaciones que lo retiran de la feria del colegio). Si el libro que quieren no está disponible en el momento, se enviará al colegio durante la semana posterior a la feria.

Queremos promover la lectura por placer en su institución

(11) 37278771

atencion_colegios@kel-ediciones.com

KELBooks.com

KEL sabe de la calidad educativa de su institución y pone a su disposición una amplia variedad editorial para garantizar la calidad de sus servicios. Por eso, descontamos que, de tener este proyecto la aceptación esperada, estaremos a un mismo tiempo mejorando nuestro vínculo y estimulando el desarrollo de más lectores.

Desde ya, quedamos a su disposición para cualquier consulta.

Cordialmente,

Equipo de Atención a Colegios